

# "Sánchez es rehén de los chantajes políticos de los partidos que ni creen en la unidad de España ni respetan nuestras instituciones", afirma el PP

 [www.claudioacebo.com/claudioacebo2/web/noticias/cantabria/34sanchez-es-rehen-de-los-chantajes-politicos-de-los-partidos-que-ni-creen-en-la-unidad-de-espana-ni-respetan-nuestras-instituciones34-afirma-el-pp](http://www.claudioacebo.com/claudioacebo2/web/noticias/cantabria/34sanchez-es-rehen-de-los-chantajes-politicos-de-los-partidos-que-ni-creen-en-la-unidad-de-espana-ni-respetan-nuestras-instituciones34-afirma-el-pp)

“Sánchez es rehén de los chantajes políticos de los partidos que ni creen en la unidad de España ni respetan nuestras instituciones”, ha dicho hoy el diputado nacional del Partido Popular por Cantabria, Félix de las Cuevas, en una rueda de prensa en la que ha hecho balance del del periodo de sesiones y en la que ha advertido de la “grave situación institucional que vive la Cámara Baja y que afecta directamente al buen funcionamiento de la Democracia”, ha asegurado.

De las Cuevas ha señalado que estamos ante un Gobierno de España que “no tiene ni proyecto, ni rumbo, ni mayoría estable” y muestra de esta debilidad, ha dicho, es que “Sánchez lleva 7 años en La Moncloa y tan sólo ha sido capaz de aprobar 3 presupuestos”. Además, ha advertido que “esa fragilidad parlamentaria” se está viendo amparada por la presidenta de la Cámara, Francina Armengol, que “ha renunciado a la imparcialidad y está convirtiendo la Presidencia del Congreso de los Diputados en una herramienta más del sanchismo”.

En referencia a la financiación singular de Cataluña, De las Cuevas ha señalado que el modelo de financiación no puede reformarse “a espaldas de las comunidades autónomas” y ha recordado que “lo que es de todos se discute entre todos”. Además, ha subrayado que “el cupo separatista es una vergüenza porque supone privilegios, es insolidario y es injusto e ilegal”.

“Desde el PP defendemos un modelo justo. Un modelo que tenga en cuenta las características singulares de Cantabria: nuestra extensión territorial, nuestros núcleos rurales y nuestras necesidades reales. No vamos a tolerar un modelo de financiación que castigue a nuestra tierra con entre 420 y 609 millones de euros menos al año por intereses políticos ajenos a los principios de equidad y cohesión territorial”, ha señalado.

## **EN DEFENSA DE CANTABRIA Y DE LOS CÁNTABROS**

El parlamentario nacional ha subrayado que “el PP de Cantabria ha sido y seguirá siendo en el Congreso de los Diputados la voz firme de todos los cántabros. Frente a un Gobierno del PSOE que castiga, ignora y margina a Cantabria, desde el PP respondemos con iniciativas, propuestas y trabajo constante para garantizar el desarrollo, la equidad y la dignidad de nuestra tierra”.

Y prueba de ello, ha recordado, es que el PP de Feijóo y Buruaga ha cumplido con los ganaderos y ha conseguido sacar al lobo del LESPRES, “imponiéndose el sentido común frente a la traición que los socialistas han sometido a nuestros ganaderos.

En la misma línea, De las Cuevas ha recordado que esto se logró gracias a una enmienda que el PP presentó a la Ley de Desperdicio Alimentario, “en una votación en la que el PSOE de Casares volvió a traicionar a nuestro mundo rural”.

Además, en el PP ha llevado a la Cámara Baja iniciativas en defensa del futuro energético de Cantabria, como la prórroga de la concesión a Repsol, durante los próximos 50 años, para la explotación y ampliación de la Central Hidroeléctrica de Aguayo. “Un proyecto estratégico que supondría inversiones millonarias, más 800 millones de euros, la creación de empleo y una mayor fuente de energía eléctrica en nuestra región”, ha asegurado.

Asimismo, De las Cuevas ha lamentado “la dejadez y el pasotismo” del Gobierno socialista a la hora de avanzar, principalmente, en las grandes obras en materia de infraestructuras que dependen del Estado. Prueba de ello, ha dicho, “es que a día de hoy Cantabria no tiene ni un kilómetro de AVE, a esto se suma el ridículo que hicimos a nivel nacional con el diseño de unos trenes que no cabían por los túneles, la dejadez en las cercanías de la región, el tren que une Cantabria con Bilbao tarda hoy lo mismo que hace 60 años, las obras del tercer carril a Bilbao presentan importantes retrasos y la autovía A-73, esencial para el desarrollo de Cantabria, también sufre un grave bloqueo. Esta última un proyecto que cada vez que el PSOE gobierna paraliza eternamente”.

A esto se suma, el apoyo a los trabajadores de Bridgestone, con quien se ha reunido en el Congreso, y registró una iniciativa para que el Gobierno de España explore nuevas líneas de negocio como alternativa al ERE. “Nuestra prioridad es defender cada puesto de trabajo en Cantabria”, ha dicho.

También, ha reivindicado una mayor presencia de Guardias Civiles y medios materiales para el mundo rural, y ha celebrado que la Delegada de Gobierno haya anunciado la incorporación más Guardias Civiles en la región, “después de la iniciativa que presentamos en el Congreso y que fue aprobada. Desde el PP estaremos vigilante para que los datos que ha anunciado se cumplan”, ha asegurado.

Desde el PP también se ha solicitado al Estado que rectifique y garantice la movilidad en condiciones de equidad para todos los cántabros y ha recordado que el nuevo mapa estatal de transporte podría afectar negativamente a más de 30 municipios en Cantabria y más de 112.000 cántabros, “porque ahora en muchas zonas rurales en las que paraba el autobús, ahora pasará de largo”, ha lamentado.

“El Partido Popular es la única alternativa frente a una España que ha dejado de funcionar como consecuencia de un Gobierno en descomposición que está más preocupado de tapar sus casos de corrupción que de trabajar por el país. Tenemos un proyecto, un líder, Alberto Núñez Feijóo, y las ideas claras para volver a Gobernar España”, ha concluido.



Enlace al vídeo: <https://youtu.be/IHtW1N3VEP4>